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REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA - Ata n.º 06/2015 

Data – 13-07-2015 

Início – 18h00 

Local – Sede da CIM do Médio Tejo, Tomar 

Termo – 20h50 

 

 

Presenças: 

Presidente     Maria do Céu de Oliveira Antunes Albuquerque 

Vice-Presidente   Júlia Maria Gonçalves Lopes Amorim 

 

Presidentes Câmaras Municipais: 

Entroncamento   Jorge Manuel Alves de Faria 

Mação     Vasco António Mendonça S. Estrela 

Ourém     Paulo Fonseca 

Sardoal    Miguel Borges 

Tomar     Anabela Gaspar de Freitas 

Torres Novas    Pedro Paulo Ramos Ferreira 

Vila de Rei    Ricardo Jorge Martins Aires 

Vila Nova da Barquinha  Fernando Manuel Santos Freire 

 

Outras Presenças: 

  

Secretário Executivo  CIMT  Miguel Pombeiro 

Alcanena    Hugo Santarém 

CIMT     Sónia Santos 

 
 

₪₪ 
18h00 
 
A presente reunião foi secretariada pela técnica Sónia Santos pelo facto da técnica Rita 
Trindade, designada para o efeito, se encontrar ausente de férias. Por esse motivo, esta ata foi 
redigida e assinada pela Sónia Santos. 

₪₪ 
 
ANTES DA ORDEM DO DIA 

 
Redução do horário de trabalho 
Antes dos assuntos da ordem do dia, o Secretário Executivo, questionou os Senhores 
Presidentes acerca do ponto de situação da redução dos horários de trabalho das Câmaras 
Municipais de 40 horas para 35 horas semanais, através da negociação coletiva, sendo que para 
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o efeito, ter-se-ia de demonstrar os critérios cumulativos definidos pelo Governo e que até à 
data ainda não tinham sido demonstrados por todos os municípios do Médio Tejo. 
 
Deliberação - Foi deliberado aguardar que a demonstração dos critérios cumulativos fosse 
efetuada por todos os municípios, sendo que a informação seria concentrada na CIMT, para 
posteriormente, oficializar, junto das entidades competentes para redução do horário de 
trabalho das 40 horas para as 35 horas. 
 

₪₪ 
 
Projeto Wakeboard 
 
Relativamente ao wakeboard informou-se que os municípios poderiam vir a ser executores no 
âmbito de uma candidatura da Turismo do Centro, estando ainda por definir se a data de 
execução física e financeira seria até 30.09.2015 ou até 30.11.2015.  
 
Deliberação - O Secretário Executivo propôs o agendamento de uma reunião de coordenação 
com as diversas entidades envolvidas para definição da execução do projeto. A proposta foi 
aprovada, por unanimidade. 

₪₪ 
 

Reuniões Temáticas 
O Secretário Executivo efetuou um ponto de situação das reuniões temáticas, informando que 
na próxima quarta-feira – 15.07.2015 - seria a do grupo de Turismo e antes do final do 
presente mês ocorreria a reunião acerca da candidatura Médio Tejo Online – SAMA, uma vez 
que a reunião de trabalhos com a última Câmara Municipal, por causa do ERP, seria para a 
semana seguinte. 

 
₪₪ 

 
O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Vila Nova da Barquinha solicitou a palavra, para 
referir o incêndio que atingiu quatro concelhos do Médio Tejo – Abrantes, Constância, Tomar e 
Vila Nova da Barquinha – alertando para a necessidade de se efetuar um levantamento dos 
danos causados, para ser solicitado em conjunto uma compensação pecuniária.  
 
Deliberação - Os Senhores Presidentes, representantes dos concelhos em causa, tomaram 
conhecimento, e deliberaram efetuar esse levantamento e solicitação conjunta da compensação 
pecuniária, apesar do Senhor Presidente da Câmara Municipal de Ourém ter referenciado o seu 
exemplo, de quanto é difícil o recebimento da compensação pecuniária. Deste modo, sugeriu, o 
levantamento dos danos por capítulos, dando exemplos, divididos por atividades empresariais, 
habitações, entre outros. Após esse levantamento, deveria ser solicitada uma audiência ao 
Senhor Secretário de Estado para assinatura de um protocolo. 

 
₪₪ 

 
O Senhor Presidente da Câmara Municipal do Entroncamento deu conhecimento aos presentes  
de que tinha sido nomeado Administrador Não Executivo do Sistema Multimunicipal de Água e 
Saneamento de Lisboa e Vale do Tejo, tendo ficado como representante dos municípios. Para o 
efeito, informou os presentes dos aumentos e alterações ao nível da faturação que iriam 
ocorrer. Mais informou que de acordo com um diploma legal publicado recentemente, no prazo 
de 60 dias os municípios que pretendiam desfazer-se da sua participação social nas Águas do 
Centro, podiam-no fazer pelo valor de subscrição. 
 

₪₪ 
 
A Senhora Presidente do Conselho Intermunicipal referiu que os Grupos Parlamentares do  PCP, 
BE e os Verdes vão apresentar, na Assembleia da República, uma manifestação contra a criação 
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do Centro Hospitalar do Ribatejo. Mais informou que a discussão final seria a 22 de julho de 
2015, sendo que estava agendada uma reunião com o grupo parlamentar do PSD, quinta-feira, 
dia 16 de julho de 2015. 

 
₪₪ 

 
ORDEM DO DIA 
 
N.º 01 – Investimento Territorial Integrado  
 
Deliberação – O Secretário Executivo da CIMT efetuou um ponto de situação de cada uma das 
prioridades de investimento, tendo em conta que a CCDRC enviou uma nova proposta na sexta-
feira (10 de julho de 2015). 
Face à proposta enviada, foi deliberado, por unanimidade, pelo Conselho Intermunicipal da 
CIMT, remeter uma nova proposta, à CCDRC com as seguintes alterações: 
- Dado que na prioridade de investimento 4.3. – Eficiência Energética nos Edifícios Públicos 
apenas são consideradas intervenções em piscinas, o Conselho Intermunicipal da CIMT 
considerou adequado que cada município afetasse uma  dotação de fundo de 200.000,00€, para 
que existissem intervenções nas suas piscinas municipais. 
- Na prioridade de investimento 4.3. – Iluminação Pública – a dotação FEDER proposta - 
2.500.000,00€ - fica bastante aquém das necessidades identificadas pela CIMT e apresentadas 
em sede de candidatura e negociação. Deste modo, considerou-se  que o mínimo de dotação 
para a concretização efetiva de projetos com algum impacto no âmbito da eficiência energética 
seria de 3.000.000,00€, distribuído por município, de acordo com os critérios anteriormente 
definidas pela CIMT. 
- Na prioridade de investimento 6.3., em sede de submissão da candidatura do Pacto foi 
considerado o projeto “Igreja da Santa Maria do Castelo” com um valor de investimento de 
235.294,12€ o que  correspondia a um montante FEDER de 200.000,00€. Deste modo, o valor 
global de 3.005.000,00€ relativo ao mapeamento em Património Cultural – Intervenções em 
Monumentos Nacionais já tinha sido apresentado em sede de submissão de candidatura, e 
englobava o projeto referido. Assim, deverá ser solicitado que os 200.000,00€ sejam 
novamente considerados na parte referente ao Património Natural/ Rotas. Em suma, as 
dotações para esta P.I. deverão ser:  

• Património Cultural (conforme mapeamento submetido em sede de candidatura) – 
3.005.000,00€ e, 

• Património Cultural/Rotas – 2.000.000,00€ 
- Na prioridade de investimento 9.7., para efeitos do mapeamento das infraestruturas e 
equipamentos de saúde que fosse considerada a designação do projeto “Centro de Saúde da 
Sertã” e não a designação “Remodelação do Centro de Saúde da Sertã”. Mais se deliberou que 
a designação do projeto “12 Unidades Móveis de Saúde” fosse alterada para “13 Unidades 
Móveis de Saúde”. 
- No que concerne à prioridade de investimento 10.5, deliberou-se que relativamente a todas as 
infraestruturas escolares, indicadas pela DGESTE (Ministério da Educação), os municípios em 
causa, seriam responsáveis pela respetiva obra.  
Dado que existia uma verba remanescente no valor de 987.470,88€ para distribuir pelos 
Centros Escolares, no sentido de totalizar uma dotação de fundo no valor de 8.158.000,00€ foi 
deliberado, por unanimidade, o seguinte, face à proposta inicial apresentada à CCDRC: 

• Centro Escolar de Abrantes – aumentar a dotação em mais 137.470,88,00€. No 
entanto, aquando a apresentação desta nova proposta de dotação de fundo, referir, 
junto à CCDRC, que esta verba não é ainda suficiente face ao investimento total 
previsto para a mesma, enviando uma justificação a ser remetida pelo município, em 
relação a este Centro Escolar. 

• Centro Escolar de Alcanena, Centro Escolar da Linhaceira (Tomar), Centro Escolar Santa 
Maria (Torres Novas) e Req. Parque Escolar do Sardoal – aumento da dotação FEDER 
em 200.000,00€. 

• Introdução do projeto Ampliação/ Remodelação da EB1 + JI de Mação com uma dotação 
FEDER de 50.000,00€. 
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₪₪ 
 
 
OUTROS ASSUNTOS 
 
Foi presente à reunião a Alteração ao Orçamento n.º 6 e às GOP (PPI E AMR) n.º5, aprovada 
por despacho de 08 de julho de 2015 do Secretário Executivo da CIMT. 
 
Deliberação - Ratificada, por unanimidade, pelo Conselho Intermunicipal da CIMT. A presente 
alteração teve como objetivo dotar as rubricas económicas referentes ao projeto intermunicipal 
“Afirmação Territorial  do Médio Tejo” no sentido da CIMT efetuar material de divulgação para a 
Campanha de Comunicação APP DESCUBRA, bem como, lançar uma Coleção de Postais do 
Médio Tejo no âmbito da Assistência Técnica do QREN. 
 

₪₪ 
 
 


